

Témoignages de consommateurs

Tramadol

Par [Profil supprimé](#) Posté le 2/07/2019 à 19:32

Bonjour je voulais parler de cette drogue - le tramadol. Je me fais soigner pour ça. J'ai fait une cure et là je prends du suboxone. J'ai honte, je ne pouvais pas en parler et malheureusement le tramadol a gâché ma vie.

Mon papa en a pris pendant 20 ans. Les médecins ont voulu le sevrer mais pas de la même manière que moi. Il n'a pas vu d'addictologue, rien. Il est tombé dans une grosse dépression. Nous avons tiré la sonnette d'alarme à tous les médecins qu'on voyait. Personne n'a rien vu, la détresse et j'en passe. Je peuv vous dire cette merde peut tuer. Mon papa s'est donné la mort le 5 juin.

Il faut voir un addictologue, un psychologue, faire une cure.